



創造・自立・鍛練

【令和6年度】



令和6年5月22日(水)発行

〒893-2601 肝属郡南大隅町佐多伊座敷 3470

Tel 0994(26)0023 / Fax 0094(26)0024

E-mail d1s@po4.synapse.ne.jp

ブログ <http://blog.canpan.info/d1satajh/>

URL <http://www4.synapse.ne.jp/d1sata/>

私の夢は・・・

校長 小田 敬介

新しい学年での生活も2か月が過ぎようとしています。この2か月で、みなさんの中で、ここが成長したなあという実感がもてているでしょうか？その成長が、みなさんの夢に繋がるとさらによいと思います。

ところで、「あなたの夢は何ですか」と聞かれたら、何と答えますか？「まだ分からない」という人もいます。フィリピンの貧しい地域は、慢性的な栄養不良と衛生的にもひどい所で生活しているために、ちょっとした病気やケガで死んでしまうこともあるそうです。その小さな子たちの夢は、「大人まで生きたい」だそうです。その子たちは、ゴミ捨て場で泥まみれになり、爪ははがれ、あちこち出血しながら、一日中ゴミを拾って生活費を稼いでいます。

また、カンボジアのある地区では、夏になると気温が40度近くまで上がって、強烈な日差しが照りつけます。そこで、沖縄の中学生たちが千個の黄色い帽子を作って、現地の子どもたちに送ったそうです。子どもたちは大変喜んで、帽子を胸に抱いて寝たそうです。

しかし、1週間もすると帽子をかぶっている子がほとんどいなくなったそうです。学校の先生に尋ねると、父親がかぶっているということでした。子どもたちは、「私は教室の中で勉強しているから大丈夫。お父さんは太陽が照りつける中、外で働いているから、お父さんがこの帽子をかぶって頑張ってください」と言って、帽子を父親にプレゼントしたそうです。

この2つの話は、アジアの恵まれない子どもたちを助ける仕事をされている池間哲郎さんの体験談です。

活動紹介

授業参観・PTA総会

4月19日(金)に授業参観、学級PTA、PTA総会を行いました。授業参観は、1年生国語、2年生音楽、3年生社会を行い、子どもたちの授業の様子を保護者の方々に観てもらう良い機会となりました。PTA総会では、昨年度の各専門部の報告、今年度の活動方針、専門部活動計画等についての提案などが協議され、令和6年度のPTA活動の取組を確認することができました。また、令和7年度より、施設一体型小中一貫校となるため、小中合同PTA規約の改正や小中一貫に向けた今後のスケジュール等について、説明を行いました。

【授業参観・音楽】

【PTA総会の様子】



本年度もPTA会長の秋山さんを中心に、「チーム第一佐多中」として、充実した活動になりますよう御協力をお願いいたします。

【今年度のPTA役員】

役職	氏名	
会長	秋山 大樹	
副会長	堀 俊太郎・稲留加奈子・広島(教頭)	
書記	野尻(職員)	
会計	宮地(職員)	
顧問	小田(校長)	
事業部長	土持恵美子	吉之元・堂蘭・上籠(職員)
研修部長	鱒坂 憲司	大脇・石神・今村(職員)
保健体育部長	永吉 友和	野尻・竹之下・黒田(職員)
家庭教育学級長	稲留 加奈子	副家庭教育学級長 堀 俊太郎
監査委員	那波 麻理, 野尻(職員)	

☆HP.ブログ随時更新中 (HP用) (ブログ用)
学校での生徒の様子や学校だより、部活動の日程等、掲載しています。ぜひ御覧ください。



その他の活動等紹介

JRC 事前学習



【JRC 活動内容の説明】

先日、JRC（青少年赤十字）登録式の事前学習を行いました。「気づき」、「考え」、「行動する」という青少年赤十字の態度目標を意識して学校生活を送りましょう。

【誓いの言葉】

地区総体まであと少し！

3年生にとって、最後の大会となる地区総体まで残り3週間ほどです。

今月は、卓球部、バレーボール部ともに県大会に出場しました。試合を経験することで、これまでの練習で身に付けた良さを確認したり、課題を見付けたりできたことでしょう。総体までの時間は、限られていますが、まずは、ケガをしたり、体調を崩したりしないこと。練習については、顧問の先生方やコーチのアドバイスを聞いて、練習に真摯（しんし）に取り組みましょう。

本年度は、男子のバレー部員が国見中との合同チームとして大会に参加します。声を出し、励まし合いながら、ベストを尽くしてください！



地区陸上大会



5月16日（木）に、地区陸上競技大会が行われました。今回は、出場する生徒が全校生徒の過半数を超えたこと、他の学校の選手の姿を見て、陸上競技を学ぶ良い機会になると考え、全校生徒の参加にしました。朝6時30分に学校を出発し、いざ会場へ。テントを立てることができないぐらいの強風の中でしたが自己新記録を出した生徒もあり、練習の成果を十分に発揮できたのではないかと思います。また、砲丸投げでは、3年生のH.Kさんが4位入賞を果たし県大会の出場権を得ることができました。

〈県大会出場権を得たH.Kさんのコメント〉

昨年、兄が同じ種目で7位入賞を果たしました。今年その結果を乗り越えようと頑張りました。

転入職員の紹介②

みやちこうたろう

【宮地航太朗先生（事務職員） 鹿兒島市立犬迫小学校より】



赴任してから毎日楽しく仕事をしております。生徒・保護者の皆様の温かさや優しさを感じる日々です。趣味はギターを弾くことです。自然豊かな佐多で、保護者・地域の皆様との出会いを大切に、頑張っていきたいと思っております。

【畦地弥生先生（学習支援員） 南大隅町立根占中学校より】



非常勤の学習支援員としてお世話になります。畦地弥生です。生徒たちのイキイキした学習の様子に私まで元気をもらっています。少ない時間の関わりですが、生徒たちの頑張りを応援していきます。よろしくお願いいたします！

6月の行事予定

- 3日（月） 性に関する指導（～8日）
- 6日（木） 制服検討委員会
小中合同PTA三役会・理事会
- 8日（土） 土曜授業、心肺蘇生法訓練
- 11日（火） 教育相談（～13）
- 15日（土） 南端まちづくり活動の日
- 18日（火） 地区総合体育大会（～20日）
※午前中授業（給食あり）
- 19日（水） テスト前部活動停止（～27日）
- 20日（木） 放課後学習会（～21日）
- 23日（日） 家庭教育フェス
- 26日（水） 期末テスト（～28日）
- 28日（金） 歯科衛生指導、第1回学校保健委員会（予定）

※ 22（土）～28日（金）まで、セーブメディアウィークです。家庭でのメディア、スマホ等の時間を見直そう！